

**Lebenslauf:**

Ich wurde am 29.6.1958 in Wels geboren, meine Jugend und Schulzeit verbrachte ich in Ried im Innkreis. Nach der Matura begann ich an der Universität Salzburg das Lehramts-Studium der Biologie und Erdwissenschaften welches ich 1982 abschloss. Mein Unterrichtspraktikum (Probejahr) absolvierte ich am Bundesgymnasium II in Salzburg-Lehen. Nach dem Präsenzdienst bewarb ich mich 1984 um eine Referentenstelle für Biologie und Erdwissenschaften an der Universitätsbibliothek Salzburg, wo ich nach wie vor arbeite. Ich lebe seit 1977 in Salzburg, bin seit 1984 verheiratet, habe drei Kinder.

Bereits vor meinem Studium beschäftigte ich mich mit der Vogelwelt Oberösterreichs, doch während des Studiums nahm die Begeisterung für die Botanik zu. Für den Einstieg in die Botanik war wesentlich mein Lehrer Univ.-Prof. Heinrich Wagner verantwortlich. Durch die Zusammenarbeit mit Helmut Wittmann besonders während des Studiums und mit Oliver Stöhr (und anderen) während der letzten zehn Jahre in der Sabotag konnten beachtliche Ergebnisse über die Flora des Landes Salzburg erarbeitet werden.

Peter Pils